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VEDECOM INAUGURE SON CENTRE D’
EXCELLENCE À SATORY

Pour l’anniversaire de ses deux ans, VEDECOM (l’Institut du véhicule décarboné et 

communicant et de sa mobilité) vient de franchir une nouvelle étape dans son 

développement. L’Institut, dont l’UVSQ est un des membres fondateurs, inaugurait 

jeudi 17 mars 2016 son nouvel atelier d’électrification sur le plateau de Satory à 

Versailles. La voiture du futur est déjà presque là !

Un atelier unique en Europe

1,8 millions d’euros ont été investis dans ce nouvel atelier qui dispose d’un ensemble de 

machines (découpe laser, bobinage..) nécessaire à la fabrication des prototypes des 

voitures du futur. « Désormais, dès qu’un chercheur aura une idée, il pourra très vite 

explique Antoine Mullender, directeur général de la tester et la concrétiser ici, 

.   »VEDECOM Cet atelier est unique en Europe.

Parmi les axes de développement de VEDECOM, celui de la formation est essentiel. «

 Un des objectifs de l'institut est de former des ingénieurs et spécialistes de ces 

 ».technologies de pointe

Une dimension largement encouragée par l’Université de Versailles Saint-Quentin-en-

Yvelines qui fait partie des chevilles ouvrière de VEDECOM « L’UVSQ a cru dès le 

début dans cette collaboration entre des partenaires académiques et les 

souligne Fethi Ben Ouezdou, entreprises, à titre d’exemple, l’UVSQ encadre 

scientifiquement 13 projets de recherche VEDECOM : 9 thèses et 4 post-doctorats
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Pour Guillaume Devauchelle, le président de VEDECOM, « en 2020, 80% des véhicules 

vendus seront hybrides. D’où l’importance d’avoir des outils de recherche à la 

pointe. Les industriels doivent pouvoir s’appuyer sur des instituts comme le nôtre.

Nous pensons que nous sommes capables de créer ici des standards qui vont s’

 » De fait, l'institut constitue le chaînon qui manquait entre le imposer au monde entier.

monde des sciences et le monde de l’industrie.

Des nouveaux locaux en 2017

Cette inauguration a aussi permis de faire le point sur le projet VEDECOM. Depuis 2 ans, 

117 personnes ont été embauchées. Pour l’instant dispersées sur plusieurs sites, elles 

seront réunies dans un nouvel ensemble immobilier de 6500 m2 sur le plateau de Satory 

dès la fin de l’année 2017. Un projet soutenu par les collectivités et l’état qui ont l’intime 
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conviction que VEDECOM peut devenir le fer de lance du cluster de l’automobile du 

futur. "Dans ce projet, la dimension territoriale est essentielle au regard des enjeux 

" a tenu à rappeler en guise de conclusion Marie-Cécile pour l’emploi et l’attractivité

Guillaume vice-présidente du Conseil départemental des Yvelines.
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